



Lo más destacable del trabajo de Manos Unidas durante este último mes ha sido:

- «Trabajar para no dejar a nadie atrás» (Día Internacional de las Personas con Discapacidad 2020):
<https://www.manosunidas.org/noticia/dia-internacional-personas-discapacidad-2020-madagascar>
- Día Internacional del Voluntariado 2020:
<https://www.manosunidas.org/noticia/dia-internacional-voluntariado-2020-voluntarios>
- Aumentan los ataques contra comunidades y defensores de derechos humanos:
<https://www.manosunidas.org/noticia/dia-derechos-humanos-2020-honduras-extractivas-indigenas>
- Una larga lucha contra el hambre:
<https://www.manosunidas.org/noticia/malawi-mzuzu-lucha-contra-hambre>
- Migración venezolana: la diáspora que no cesa (Día Internacional de los migrantes 2020):
<https://www.manosunidas.org/noticia/d%C3%ADa-internacional-migrante-2020-colombia-venezuela>
- Navidad de la esperanza y la fraternidad. Lectura creyente en tiempos de coronavirus:
<https://www.manosunidas.org/navidad-2020-esperanza-fraternidad>